Kong et le Royaume-Uni.

Les services d'architecture, de design et de génie

À mesure que la Chine et Hong Kong poursuivent de vastes programmes de construction dans les secteurs public et privé, la demande en services du bâtiment et du design y demeure soutenue. Les architectes canadiens ont mieux réussi en Chine qu'à Hong Kong où les entreprises locales sont bien implantées sur le marché. En Chine comme à Hong Kong, il existe des débouchés pour les cabinets de génieconseil. Une stratégie qui s'avère souvent fructueuse consiste à former un partenariat avec une société d'ingénierie locale ayant besoin d'offrir des services spécialisés, au lieu de chercher à rejoindre directement l'utilisateur ultime.

Les sociétés de design pourraient trouver de belles occasions en Chine dans des projets de construction – hôtels ou commerces de détail, par exemple – généralement pour des clients étrangers et souvent pour des promoteurs immobiliers de Hong Kong. Si le marché de Hong Kong est pour le moment le plus important, celui de la Chine est appelé à prendre encore plus l'expansion à long terme à mesure que le pays se développera. Hong Kong constitue une vitrine pour la Chine, qui y copie souvent les tendances en matière de design.

Obstacles

Sur les marchés chinois, la grande question consiste à savoir si le client est en mesure et désireux de payer les services offerts.

Plan d'action

Dans ce secteur, le Plan d'action vise les objectifs suivants :

- à partir des résultats du sondage mené récemment auprès de cabinets locaux d'ingénierie, encourager les partenariats entre des cabinets canadiens spécialisés et des cabinets locaux de pratique générale dans des secteurs tels le génie environnemental;
- par l'intermédiaire du nouveau Centre canadien d'éducation, rejoindre d'ici l'été de 1997 plus d'une centaine de responsables des ressources humaines et de la formation, à Hong Kong, afin de recenser les débouchés et de trouver une clientèle potentielle pour les fournisseurs canadiens de services de formation dans les secteurs public et privé. L'initiative fait suite au Forum sur la formation dans l'entreprise tenu à Hong Kong en septembre 1996;
- à partir des résultats du sondage mené auprès des sociétés d'ingénierie de Hong Kong au printemps de 1996, rejoindre celles qui se sont montrées intéressées à rencontrer des spécialistes canadiens de l'environnement, du design et de l'architecture en vue de former des partenariats.